

URBANESIA

Musrenbang Polda Jatim Siap Mendukung Peningkatan Produktifitas dan Transformasi Ekonomi

Achmad Sarjono - JATIM.URBANESIA.ID

Jun 29, 2022 - 18:08



SURABAYA - Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) yang diselenggarakan oleh Biro Perencanaan Umum dan Anggaran (Rorena) Polda Jatim tahun 2022, di salah satu hotel kawasan Surabaya timur, pada Rabu (29/6/2020).



Musrenbang Rorena Polda Jatim kali ini bertajuk "Polda Jatim Presisi Siap Mendukung Peningkatan Produktifitas Untuk Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan", di ikuti oleh Kapolres Surabaya raya dan Wakapolres, Kabagrenmin, Kasubbagrenmin jajaran Polda Jatim, selama dua hari, tanggal 29 - 30 Juni 2022.

Kepala Biro Rena Polda Jatim Kombes Pol Revindo menyampaikan, dalam kesempatan ini juga dilaksanakan diskusi panel tentang gelaran teknologi digital, artifisial, inteligen dan Big data Polri.

"Strategi penganggaran dalam ranga terselenggarannya pagelaran teknologi digit di Polda Jatim. Pagelaran teknologi kepolisian dalam rangkan perceparan reformasi birokrasi Polri, monitoring dan evaluasi terhadap pagelaran teknologi kepolisian," paparnya Kombes Pol Revindo saat memberikan sambutan.



Selain itu, juga ada diskusi terkait strategi, optimalisasi peningkatan penggunaan produk dalam negeri (P3DN), yang saat ini menjadi salah satu perhatian Presiden RI.

Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo juga menyampaikan. Tahun 2022 Polda Jatim secara keseluruhan terdapat 10 Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) dan terdapat 18 Satker mendapat predikat WBK dan 8 Satker mendapat predikat Pelayanan Prima.



"Kegiatan Musrenbang ini sebagai tindak lanjut dari pelaksanaan Musrenbang

Polri Tahun 2022 dan untuk mendukung arah kebijakan dimana Polri harus mampu beradaptasi dan mendukung tercapainya sasaran pemulihan ekonomi dan pembangunan Nasional," ucap Wakapolda Jatim yang sekaligus membuka kegiatan tersebut.